

Acto de entrega de donación de libros a la Casa de la Guayabera en Sancti Spíritus.

El pasado jueves 23 de mayo, el Sr. Masayoshi Ono, Consejero de esta sede diplomática, visitó la Provincia de Sancti Spíritus y participó del evento inaugural de la 5ta Jornada de la Cultura Japonesa en suelo espirituano que organiza la Casa de la Guayabera.

En el marco de esta inauguración, que incluyó demostraciones de baile tradicional, artes marciales, exposiciones y hasta una degustación de sake artesanal espirituano, se realizó el acto oficial de entrega de libros donados por la Nippon Foundation a esta institución.

El Sr. Carlos Figueroa Crespo, Director de la Casa de la Guayabera y el Especialista Principal Luis Ernesto Baracaldo Rodríguez, expresaron su gratitud por la donación y entregaron al Consejero Ono, una carta de agradecimiento a nombre de su institución dirigida al Presidente de la Nippon Foundation.









27 de mayo de 2019

Sección de Cultura y Prensa Embajada del Japón en Cuba Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904 E-mail: <u>cultura@hv.mofa.go.jp</u> https://web-japan.org/index_es.html